



嬉しいな、シミやくすみが出でけつこう汚れたから、それがこんなにキレイになるって感動だね。ガラスの油膜もスッキリ落ちてるし、窓枠もピカピカ。さすがプロの仕事って感じ。実は、5年前にこのBMWを買った時にコーティングをしてるんだ。ただ、

その時はディーラーの人に全部任せちゃったから、正直どんな仕上がりだったかも覚えてない。僕は根っからの車好きだから、車の整備とか、こうした施工をしている様子を見るのも好きなんです。それに、この変わりようを実感するには、自分で車を持って来てお願いした方がいいね。「おお、すっごくキレイになつたじゃん!」ってなるよね。車がキレイだと嬉しくなるし、大切に乗つてあげようって気になる。

キーパーコーティングは施工の様子も見ごたえあり

嬉しいな、シミやくすみが出でけつこう汚れたから、それがこんなにキレイになるって感動だね。ガラスの油膜もスッキリ落ちてるし、窓枠もピカピカ。さすがプロの仕事って感じ。実は、5年前にこのBMWを買った時にコーティングをしてるんだ。ただ、

その時はディーラーの人に全部任せ

たから、正直どんな仕上がりだっ

たかも覚えてない。僕は根っからの車好きだから、車の整備とか、こうし

た施工をしている様子を見るのも好き

なんです。それに、この変わりようを

実感するには、自分で車を持って来て

お願いした方がいいね。「おお、すっ

ごくキレイになつたじゃん!」ってな

るよね。車がキレイだと嬉しくなるし、

大切に乗つてあげようって気になる。

※シーサイドモーター／SSSAのエハブルームで知られた輸入車ディーラー。ランボルギニやマセラティの日本総代理店でもあった。

50歳を超えてなお、現役プロ野球投手として活躍する姿に「中年の星」と讃えられた山本昌さん。ラジコンレーサーとしても一流の腕前を持ち、無類の車好きとしても知られています。

愛車のランボルギニー・ミウラ400SVは世界的にも貴重な名車で、所有した車

は愛着をもって長く乗るという山

本さん。穏やかな笑顔のしたに

熱い一面が垣間見えました。

50歳を超えてなお、現役プロ野球投手として活躍する姿に「中年の星」と讃えられた山本昌さん。ラジコンレーサーとしても一流の腕前を持ち、無類の車好きとしても知られています。愛車のランボルギニー・ミウラ400SVは世界的にも貴重な名車で、所有した車は愛着をもって長く乗るという山本さん。穏やかな笑顔のしたに熱い一面が垣間見えました。



ランボルギニー／ミウラとの運命的な出会い

F40の次にミウラを買いました。で

も、このミウラとは偶然出会ったんで

すよ。本当にフェラーリ288GTOを買うつもりでコレクターのところに

行つたんですが、そこにミウラがあつたんです。ミウラの姿を見て一瞬でス

ペーカー小僧だった頃の自分が飛び出でてきました。ミウラを見たのは小

学校6年生の時にシーサイドモーターで見たきりですから。しかもSVで工

エンジンも動くと聞いて胸が高鳴りました。

一度これと決めたら、途中で辞めることなく、その想いを大切にしてとことん追求してほしい。野球も車も同じです。

50歳を超えてなお、現役プロ野球投手として活躍する姿に「中年の星」と讃えられた山本昌さん。ラジコンレーサーとしても一流の腕前を持ち、無類の車好きとしても知られています。愛車のランボルギニー・ミウラ400SVは世界的にも貴重な名車で、所有した車

は愛着をもって長く乗るという山本さん。穏やかな笑顔のしたに熱い一面が垣間見えました。

山本 昌

MASA YAMAMOTO

1965年8月11日生まれ。神奈川県出身。高校卒業後ドラフト指名で中日ドラゴンズへ入団以来、30年を超える野球人生をドラゴンズ一球団に捧げた。アメリカ仕込みのスクリューボールを武器に、最多勝に3度輝き、1994年には沢村賞を受賞。最年長での先発勝利、完投勝利、完封勝利、ノーヒットノーランなど数々の最年長記録を樹立。自身がもつ最年長登板記録を50歳1ヶ月に更新して、2015年シーズン限りでの引退を決断。

